

2024年5月1日

保護者の皆様へ

観音寺聖母幼稚園
園長 尾崎 美香

2024年度 学校関係者評価のまとめ

桜の花も可愛らしく咲き始め、新しい一年が始まりました。保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また、園の教育方針・教育活動にご理解ご協力いただき、誠にありがとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

昨年度のアンケートメールについて、お忙しい中ご協力いただき、誠に有難うございました。内容について教職員で共有し、今後の反省と課題について協議し、よりよい保育を提供できるように努力し取り組んでまいりたいと存じます。

つきましては、下記の通りご報告申し上げます。

○ 学校評価の流れ

- 2024年1月 園内で自己評価を実施
- 2024年2月 学校関係者評価委員会を実施 自己評価について質疑応答
- 2024年3月 保護者アンケートの実施（メールにて集計）
- 2024年4月 保護者アンケート結果を受けて反省と課題 共通理解
- 2024年5月 学校関係者評価を理事会で報告予定

○ 学校関係者評価委員からのご意見

- ・ カトリック幼稚園としての心を大切にしよう意識しており、感謝します。
- ・ チャプレン（神父様）と一緒に助け、協力してよりよい園を目指してください。
- ・ 他園の行事や建学の機会を積極的に取ることで、情報がダイレクトに入り、学びと変わったと思われる。ピンチをチャンスと捉え、生かされていると感じた。
- ・ カトリック幼稚園らしさを大切に頑張って下さい。
- ・ 教師の資質向上では、子どもの気持ちを大事にし、寄り添い理解を務めている。
- ・ 今後の課題では、子育て支援の課題、人権や障がいについて学びを深め、教職員として互いに尊重して行ってほしい。
- ・ 保護者対応について、検討事項がある時、全員に周知し情報を共有することは当然である。守秘義務の徹底が大切である。
- ・ 電話連絡、送迎時に、細かく伝えている。
- ・ 宗教教育に関しては、全員が祈りやミサに参加し、大切にされていると感じた。
- ・ カトリックの教えを理解するという事は、園児の人格形成だけでなく、教職員や保護者の教養と修養を深めると確信しています。